



Rilis
Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI
Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024 – 2025
Ke Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah
Tanggal 13 – 15 November 2024

Komisi VIII DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 ke Kota Semarang – Provinsi Jawa Tengah pada tanggal 13 – 15 November 2024. Kunjungan dipimpin oleh Bapak H. Abdul Wachid, Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Partai Gerindra Daerah Pemilihan Jawa Tengah II dan Bapak H. Singgih Januratmoko, S.K.H., M.M., Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Partai Golkar Daerah Pemilihan Jawa Tengah V, beserta beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI yang mengikuti acara kunjungan spesifik.

Kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI ke Kota Semarang – Provinsi Jawa Tengah dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan dalam bidang keagamaan khususnya persiapan penyelenggaraan ibadah haji tahun 1446 H / 2025 M. Pada kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI dapat disampaikan beberapa hal sebagai berikut:

1. Provinsi Jawa Tengah dalam penyelenggaraan ibadah haji tahun 1446 H / 2025 M mendapatkan kuota sebanyak 30.377 jemaah terdiri dari: jemaah haji sesuai nomor urut porsi sebanyak 28.510 jemaah. Jemaah Haji prioritas lansia sebanyak 1.519 jemaah. Petugas Haji Daerah (PHD) sebanyak 258 petugas dan Pembimbing KBIHU sebanyak 90 pembimbing.
2. Karakteristik jemaah haji Provinsi Jawa Tengah menurut jenis kelamin 54% Perempuan dan 46% Laki-laki. 33% umur 51-60 tahun, 28% umur 61-70 tahun (Rata-rata Lansia dan Resiko Tinggi). Jemaah termuda umur 18 tahun dan tertua umur 99 tahun.
3. Kuota petugas haji Provinsi Jawa Tengah dengan jumlah kloter sebanyak 85 kloter dengan 255 petugas kloter dengan rincian sebagai berikut: Ketua kloter sebanyak 85 petugas, Pembimbing ibadah sebanyak 85 petugas dan petugas kesehatan sebanyak 85 petugas.
4. Kantor Wilayah Agama Provinsi Jawa Tengah telah melakukan koordinasi dengan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah terkait pemeriksaan kesehatan jemaah haji. Melakukan koordinasi dengan Angkasapura, Kantor Imigrasi Surakarta, BKK Kelas I Semarang dan Kantor Bea Cukai Surakarta tentang kesiapan layanan *Fast track*.
5. Persiapan Asrama Haji di kab. Demak telah ada pembicaraan yang menyepakati tukar guling tanah BKM seluas 11 Ha di Desa Jogoloyo dan tanah Pemda Kab. Demak di beberapa titik. MoU tukar guling belum bisa di tanda tangani (menunggu selesainya Pilkada Kab. Demak/Pejabat Difinitive dan kebijakan Pusat Kabinet baru).

Rekomendasi dari Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI ke Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah sebagai berikut:

1. Perlu adanya pelayanan petugas haji di Armuzna yang berasal dari kalangan TNI/Polri, karena membutuhkan pelayanan fisik untuk membantu jemaah haji yang sedang melaksanakan ibadah haji saat di Aarmuzna.
2. Meningkatkan kualitas dan pelayanan laboratorium kesehatan di setiap Kab/Kota untuk memastikan kesehatan jemaah haji yang akan berangkat benar-benar dalam kondisi prima.
3. Melakukan renovasi terhadap infrastruktur, sarana dan prasarana Asrama Haji Donohudan demi kenyamanan jemaah haji Provinsi Jawa Tengah sehingga jemaah haji akan lebih khusu' ketika tiba di Arab Saudi.
4. Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI mendukung Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto yang akan mendirikan Kampung Haji Indonesia seluas 50 Ha. Adanya Kampung Haji Indonesia akan menjadi bagian fasilitas yang diterima oleh jemaah haji Indonesia untuk dapat tinggal di Arab Saudi, bahkan dapat membantu jemaah haji Indonesia mengurangi masa tinggal di Arab Saudi menjadi 31 hari.

Tim kunjungan kerja spesifik Komisi VIII DPR RI memberikan apresiasi kepada Kepala kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jawa Tengah beserta seluruh jajaran dan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah yang telah hadir dan mendukung kegiatan dalam persiapan penyelenggaraan ibadah haji tahun 1446 H / 2025 M.

Semarang, 13 November 2024

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VIII DPR RI